

## Babinsa Koramil 0602-21/Kopo Latih Dasar Kepemimpinan Di Pondok Pesantren Daarul Hufadz

A. Nopriyadi - [SERANG.HALUANINDONESIA.COM](http://SERANG.HALUANINDONESIA.COM)

Jan 29, 2025 - 14:34



Banten, - Dalam rangka membentuk karakter dan meningkatkan disiplin generasi muda, Babinsa Koramil 0602-21/Kopo Kodim 0602/Serang, Sersan Dua (Serda) M. Saepudin, memberikan pelatihan dasar kepemimpinan kepada siswa-siswi Pondok Pesantren Daarul Hufadz, bertempat di Kampung Sebe Desa Ranca Sumur Kecamatan Kopo Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Rabu (29/01/2025).

Komandan Koramil (Danramil) 0602-21/Kopo, Kapten Inf Sudarsono, menjelaskan bahwa pelatihan ini bertujuan, untuk menanamkan nilai-nilai kepemimpinan, kemandirian, dan tanggung jawab pada generasi muda.

"Kegiatan ini, diharapkan dapat membentuk generasi yang tidak hanya berprestasi secara akademik, tetapi juga memiliki karakter yang kuat dalam kehidupan bermasyarakat," tukas Kapten Inf Sudarsono.

Lanjutnya, dalam pelatihan para peserta diajarkan berbagai materi, mulai dari teori dasar kepemimpinan, kerjasama tim, hingga praktek lapangan.

Kegiatan ini merupakan salah satu wujud nyata peran aktif TNI, khususnya Babinsa, dalam mendukung pembangunan karakter generasi muda sebagai penerus bangsa," ungkapnya.

"Kami berharap melalui pelatihan ini, para santri dapat memahami pentingnya peran seorang pemimpin, dan bagaimana menerapkannya dalam kehidupan sehari-hari," tambah Serda M. Saepudin.

Sementara itu, KH. Abduh Maki, Pimpinan Pondok Pesantren Daarul Hufadz, menyampaikan apresiasi dan rasa terima kasih, kepada Babinsa Koramil 0602-21/Kopo atas pelaksanaan pelatihan dasar kepemimpinan bagi para santri.

Menurutnya, kegiatan ini sangat bermanfaat untuk membentuk karakter kuat, disiplin, dan jiwa kepemimpinan pada generasi muda, khususnya para santri yang kelak akan menjadi pemimpin di masyarakat.

"Pelatihan ini memberikan wawasan baru kepada para santri kami, sehingga mereka lebih memahami pentingnya tanggung jawab dan kerjasama dalam menghadapi tantangan di masa depan," ujarnya.

Beliau juga menambahkan bahwa kegiatan seperti ini, sejalan dengan visi dan misi pondok pesantren. Dalam mencetak generasi yang tidak hanya unggul dalam ilmu agama, tetapi juga memiliki keterampilan sosial yang mumpuni.

"Kami berharap kerjasama dengan TNI, khususnya Babinsa, dapat terus berlanjut untuk mendukung pembinaan mental dan fisik santri kami, demi terwujudnya generasi yang berkualitas dan berakhlak mulia," tutup KH. Abduh Maki.